

*Moi, ce qui me rend heureuse... C'est après avoir passé deux mois en totale dépression, après avoir passé deux mois à ne plus y croire, ne plus croire en la vie, en l'amour, en lui, en moi... Quand plus rien n'était arrangeable, ni envisageable, pensable ou imaginable... Tout s'est finalement arrangé. Moi qui ne vivais plus, j'étais morte tout en étant vivante... Quand lui seul pouvait venir me sauver Mon Grand Amour de ma vie s'est décidé à me lancer une bouée de secours, à m'empêcher de me noyer, de sombrer... Mon coeur s'est remis à battre, mes yeux à briller de tout l'amour que j'ai pour lui et qu'il a pour moi. Je ne croyais plus que le bonheur existait et j'avais perdu tout espoir, pourtant l'amour existe, le bonheur existe... Faut juste jamais cessé du croire et toujours se battre plus fort contre tout ce qui nous empêche d'y parvenir... (Amor deixa eu te dizer quanto eu te amo !!! Sou tua !!!).*